

17.02.2020 - 12:07 Uhr

## Martin Flügel est le nouveau directeur suppléant de l'Union des villes suisses

Berne (ots) -

Le nouveau directeur suppléant de l'Union des villes suisses s'appelle Martin Flügel. Entré en fonction fin janvier, il se consacrera entre autres dans le cadre de son nouveau poste aux questions de politique énergétique, budgétaire et institutionnelle. Martin Flügel était jusqu'ici responsable Politique et Affaires publiques de Caritas Suisse. Il avait auparavant été responsable des secteurs Politique économique puis Politique sociale chez Travail.Suisse avant d'en être enfin pendant huit ans président et directeur.

L'Union des villes suisses s'enrichit en la personne de Martin Flügel d'une personne connaissant de longue date la politique fédérale, disposant d'un vaste réseau et possédant une expérience d'encadrement dans des organisations nationales. Il a étudié la philosophie, l'économie politique et l'écologie générale à l'Université de Berne, où il a fait sa thèse de Dr phil. Durant cette période, il a travaillé comme assistant à l'Institut de recherche sur les loisirs et le tourisme de l'Université de Berne. Martin Flügel est en outre titulaire d'un CAS en direction des organisations à but non lucratif. Âgé de 52 ans, il est marié, père de trois filles et vit à Berne.

Martin Flügel prend la succession de Martin Tschirren, élu par le Conseil fédéral nouveau directeur de l'Office fédéral du logement OFL à compter du 16 mars 2020.

Contact:

- Renate Amstutz, directrice de l'Union des villes suisses, 079 373 52 18
- Martin Flügel, directeur suppléant de l'Union des villes suisses, 079 743 90 05

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100017932/100841844> abgerufen werden.